

Elections 2025 des représentants du personnel au Conseil d'administration du CNC

Cher.e.s collègues,

La section FSU-Culture du CNC vous remercie sincèrement pour **votre participation de 70,1% aux élections 2025** des représentants du personnel au Conseil d'administration du CNC, dont le taux a fortement augmenté par rapport à l'année 2022 où nous étions alors à 56,72% de votants.

En nous accordant **65,66 % des suffrages**, nous saluons aujourd'hui votre confiance et vous exprimons notre profonde gratitude. En regard des précédentes élections, notre liste rassemble au total **195 voix**, soit **60 agents supplémentaires**.

Nous sommes donc confortés dans nos idées, nos orientations et notre ligne fidèle aux Principes du Service public dans notre établissement. Nous resterons constamment à votre écoute pour être crédibles.

Etienne Besse (titulaire) et Pascal Maubec (suppléant) seront donc à nouveaux représentants FSU-Culture en CA pour un mandat de trois ans. Ils porteront votre voix, feront entendre vos priorités professionnelles et vous rendront compte des débats et des votes.

Comme pour la mandature précédente, nos élus auront pour règle de représenter et défendre tous les agents sans distinction, et de lutter pour le Service public.

En vous exprimant à nouveau tous nos remerciements pour votre soutien qui fortifie notre action,

Marie, Stéphane, Pascal, Etienne,
Avec la section FSU-Culture du CNC



Ps : durant cette courte campagne électorale, en tant que secrétaire de la section FSU-Culture, j'ai eu à faire face à un argument du type : « *nan mais regarde à l'extérieur par comparaison avec le CNC, l'administration fait c'qu'elle peut* » ; et sur cette dernière en CSA du 5 juin, pour justifier la nécessité de quitter prématurément les travaux de l'instance, nous avons reçu en excuse des voeux de fin de mandat mitterrandiens : « *je crois aux forces de l'esprit* »... à cela je réponds pour le moment sur le même mode d'emprunt externe et pompeux – une citation – avec la Pensée de Hegel :

« *C'est à cela même dont l'Esprit se contente, qu'on peut mesurer l'importance de sa perte* »